

Männerchor bei der Eröffnung der Horschheimer Kerb



Am 2. August Wochenende feiert man in Horschheim Kerb – erstmals beteiligte sich der Männerchor der Chorgemeinschaft an der Eröffnungsfeier am Kerbefreitag. Obwohl es die Sänger unter der Leitung von Thomas Kulzer wahrlich nicht einfach hatten, gegen den Lärm der Gäste anzusingen, konnten sie den Auftritt nach der Sommerpause mit den Stücken „Aus der Traube in die Tonne“, „Auf Euer Wohl“, „Schwinge dich auf mein Lied“ und „Bènia calastoria / Das Tal in den Bergen“ mit Bravour meistern.